

## **Klimaschutz: Sonnenstrom für die Kita Zeisigweg**

**Dreieich.** Der Erweiterungsbau der Kita Zeisigweg, für den die Stadt Dreieich auf Grundlage eines Generalübernehmervertrages die DreieichBau AöR beauftragt hatte, ist fertiggestellt. Nun wird laut Magistratsbeschluss abschließend auf dem Dach des Erweiterungsbaus eine Photovoltaikanlage durch die Stadtwerke Dreieich errichtet.

Die Photovoltaikanlage besteht aus 53 Modulen mit einer Gesamtleistung von 21,20 kWp. Der jährliche Gesamtertrag der Anlage beträgt etwa 18.100 kWh, das entspricht einer CO<sub>2</sub>-Einsparung von über 10.000 kg/Jahr. Rund 60 Prozent des prognostizierten Ertrages können für den Eigenbedarf der Kita genutzt werden. Der verbleibende Strom wird ins Stromnetz der Stadtwerke eingespeist.

Die Stadt Dreieich hat für den Betrieb der Anlage einen 20-jährigen Pachtvertrag mit den Stadtwerken geschlossen. Investitionskosten, Wartung, Reparatur, Instandhaltung und Versicherung der Anlage sind gleichsam in der Vereinbarung mit enthalten.

„Wir werden in Zukunft als weiteren Beitrag zur Energiewende vermehrt geeignete öffentliche Gebäude mit Photovoltaikanlagen ausstatten“, erläutert Bürgermeister Martin Burlon. „Dafür werden wir die Möglichkeiten bei jedem Gebäude individuell betrachten und auch mit Blick auf Wirtschaftlichkeit und Nutzen prüfen, ob und in welchem Umfang eine entsprechende Investition Sinn macht. Bei Neu- und Erweiterungsbauten steht eine entsprechende Maßnahme automatisch auf der Agenda der DreieichBau AöR.“